

戦争法案ノー 声上げ続ける



「戦争法案の強行採決するな」と抗議行動する人たち=17日、国会正門前

国会前

17日、戦争法案を許さない国会正門前での行動は、前夜からの雨に見舞われながら終日続きました。参加者はすみれになりながら、たたかい続ける決意をコールに込め、立ち続けました。

激しい雨音がやがて消す間和

戦争法案に反対する各大学の有志の会は、全国で一〇〇を超えています。午前九時半、ステージのすぐそばに「武蔵野美術大学有志の会」のぼりがたちました。映像学科非常

動講師の新谷尚之さん(52)は「学生を戦場に送りたくないというのもあります。学生たちもいこなして社会の最先端で起きていくこと見てほしい」といふとおりがたちます。映像学科非常

教員の責任と反対側には「桜美林大学有志の会」のぼりが。リビラルアーツ学部教授の清水竹人さん(57)は「教員だからこそ、この場にいる」といいます。「田代から学生に『正しいことをしっかりと判断できる人になれ』と言っている教員の責任として声をあげます。これまでまさない」

東京都文京区の大瀧妙子さん(68)は7月末、「何か音が出る物

を」と100円ショップで片手なべを購入。

スプーンでたたき続けて原形をとどめないと、アメリカと一緒に強くたたいて「安倍はやめろ」とコール。「日本は一

気に入れるが、そのいじめをする國だと思わ

てしまふ。歴史を繰り返してはいけない」とコール。

仙台市山田栄作さん(63)は、和歌山県で開かれた高齢者大会

に参加した。彼は、さ

ら、たたかい続ける決意をコールに込め、立ち続けました。

17日、戦争法案を許さない国会

正門前での行動は、前夜からの雨

に見舞われながら終日続きまし

た。参加者はすみれになりなが

ら、たたかい続ける決意をコール

に込め、立ち続けました。

17日、戦争法案を許さない国会

正門前での行動は、前夜からの雨

に見舞われながら終日続きまし